

Herr Gleß teilte mit, dass man auf der Internetseite des zuständigen Ministerium für die Regionale 2010 informiert werde, dass Niederkassel einen Förderantrag gestellt habe. Dies sei nicht richtig. Die Stadt Alfter habe diesen Antrag gestellt. Fünf beteiligte Städte sei auf der Internetseite nicht aufgeführt, was zu Irritation führen könne.

Herr Gleß sagte aus, dass man sich seinerzeit auf einen Förderantragsteller hätte einigen müssen. Dies hätte man aus förderrechtlichen Gründen tun müssen. Die Stadt Alfter wurde als Antragsteller ausgewählt.